

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Comment mieux gérer les inhumations Covid ?

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

Le NRBC de l'Union européenne (UE) et l'Institut d'hygiène publique et d'assainissement de la capitale organisent, depuis hier à Libreville, un atelier de renforcement des capacités opérationnelles des acteurs nationaux impliqués dans la gestion des inhumations sûres et dignes des personnes décédées du Covid-19.

Cette formation permettra, sur trois jours, de renforcer les capacités de ces acteurs, de partager les meilleures pratiques de sépultures, au regard des us, coutumes et religions

ainsi que de développer une stratégie de communication en direction des populations. Elle s'adresse à une vingtaine de personnes identifiées parmi les intervenants de première ligne en charge du traitement des dépouilles mortelles (intervenants du domaine de la santé, agents de pompes funèbres et des cimetières), des responsables de communautés, des représentants de la police, gendarmerie et sapeurs-pompiers ainsi que des intervenants de la Croix Rouge.

Cette activité s'inscrit dans le processus de soutien de l'UE à la crise Covid-19.



Photo : DR

Vue des participants à la formation des personnels de l'Institut d'hygiène publique et d'assainissement sur l'inhumation sûre et digne des personnes décédées du Covid-19 avec l'appui de l'UE.

L'Europe s'organise face au regain de l'épidémie

Prissilia M MOUITY
Libreville/Gabon

L'ÉPIDÉMIE due au nouveau coronavirus (Covid-19) continue de se propager dans certaines parties du monde. Hier, le virus comptait 38 416 944 cas confirmés et a fait au total 1 097 524 morts à travers la planète.

Selon nos confrères du site "Sortiraparis", 50 644 contaminations ont été recensées aux États-Unis au cours des dernières 24 heures. Hier, le pays comptait 8 090 206 cas. Le nombre de décès ce jour est de 776 en 24 heures, soit 220 873 décès au total.

L'Europe tente de mieux s'organiser face au regain de l'épidémie. Les ministres des Affaires européennes viennent d'adopter des critères communs pour coordonner les res-

trictions de voyage dans l'UE. Aux Pays-Bas, un "confinement partiel" a été décidé hier, comprenant la fermeture des bars et des restaurants.

En France, "l'heure est grave", selon l'Agence France Presse (AFP). Le nombre de personnes en réanimation dans le pays a encore augmenté, passant à près de 33 000 morts en sept mois, selon les autorités sanitaires.

L'Italie, où la pandémie a fait 36 000 morts, a enregistré 4 619 nouveaux cas les 48 dernières heures. Un chiffre vu depuis avril, mais qui semble à peu près stabilisé et très inférieur aux taux de contaminations observés en Espagne ou en France.

Le coronavirus met en péril la lutte contre la tuberculose en Afrique

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

S'IL est vrai que le Covid-19 n'a pas fait autant de victimes sur le continent africain que dans le reste du monde, il n'en demeure pas moins que l'Afrique reste quand même très touchée par cette maladie. L'épidémie continue de progresser sur le continent. Même si le nombre de décès reste très limité – et concentré pour l'essentiel sur l'Afrique du Sud et l'Égypte.

De fait, l'Afrique du Sud compte 69 537 (+1 178) cas recensés hier et 18 028 (165) morts. Mais le pays entend tout de même rouvrir partiellement ses frontières très bientôt.

En Égypte, le nombre de contaminations au coronavirus augmente. Le pays enregistre actuellement 104 787 cas (+139) au total et 6 071 décès dont 9 ces dernières 24 heures.

La pandémie de nouveau coronavirus a fait au moins 1 594 704 cas dont, 38 572 décès en Afrique depuis que le bureau de l'OMS en Chine a fait état



Photo : DR/L'Union

La pandémie de nouveau coronavirus a fait au moins 38 572 décès en Afrique.

de l'apparition de la maladie fin décembre, selon un bilan établi par des sources officielles. Par ailleurs, le continent africain faisant face aussi à la tuberculose, l'OMS a averti hier que la pandémie de Covid-19 menace de réduire à néant les progrès de ces dernières années dans la lutte contre cette maladie infectieuse et tueuse.

Engagés dans la lutte contre le Covid-19, les pays les plus touchés par la tuberculose ont omis de la diagnostiquer, révèle le rapport annuel de l'Organisation mondiale de la santé, qui estime que la maladie pulmonaire pourrait faire cette année entre 200 000 et 400 000 morts de plus que le 1,4 million de 2019, malgré l'existence d'un remède.